

# Fahrradfahrer rollen über den „Butt“

Neuer Weg über Kaemmererplatz wird gut angenommen / Lob und Kritik erreichen das Rathaus

**CUXHAVEN.** Der neue Fahrradweg über den Kaemmererplatz wird gut angenommen und das nicht nur von Radlern. Auch Menschen, die mit Rollatoren und Rollis unterwegs sind, nutzen die neue Querung täglich.

Trotzdem gibt es auch kritische Stimmen. Einige Bürger stören sich an der Farbe des Klinkers und andere sehen die Gestaltung des Platzes als „Butt“ durch die neue Querung arg in Mitleidenschaft gezogen. Auf Nachfrage im Rathaus teilte Pressesprecher Marcel Kolbenstetter jetzt mit, dass der Klinker, der für die benachbarten Radwege auf der

Deichstraße und Rohdestraße vor 20 Jahren verbaut wurde, nicht mehr erhältlich gewesen sei. Deshalb haben sich die Planer für den anthrazitfarbenen Stein entschieden. Was die „Butt“-Form des Platzes angeht, sei die Form des Fisches nur aus der Vogelperspektive zu erkennen. „Die Menschen, die über dem Platz spazieren, nehmen diesen nicht als Butt wahr. Mit dem Bau des Radweges haben wir jetzt eine Querung geschaffen, die schon lange von Arbeitskreisen und vielen Menschen gefordert wurde“, sagt Kolbenstetter. Radler könnten jetzt holperfrei über den Platz fahren. (jp)



Der neue Radweg wird gut angenommen. Doch es gibt auch kritische Stimmen, die den „Butt“ in Mitleidenschaft gezogen sehen. Foto: Potschka